

AMB: In Gottes herrlicher Natur

07.Juni 2018



Hier in unserem Bundesland, nicht all zu weit von Palmeira entfernt, befindet sich der Canyon Guartelá, ein wunderbarer Ort inmitten der Natur. Dieser Ort war unser Ausflugsziel am 19.Mai 2018.

Eine Ausfahrt ist immer Grund zur Freude für die Teilnehmer unserer Teeniegruppe. Sie haben nicht viele Gelegenheiten Ausflüge zu machen. So trafen alle Teilnehmer schon recht früh am Morgen beim Familienzentrum der AMB in Palmeira ein, wo die Fahrt zum Canyon, im Bezirk Tibagi, begann. Da die Jugendlichen zu jeder Zeit einen Imbiss vertragen, wurde nach der Ankunft erstmal das Lunchpaket hervorgeholt und gefrühstückt. Nach einigen Anweisungen zog die frohe Gruppe zu Fuß los. Nach etwa 3 Km Fußmarsch erreichten wir den Wasserfall 'Sete Quedas', wo sich alle niederliessen um diesen schönen Anblick zu geniessen. Dann ging es weiter bis zum Aussichtspunkt, wo man über viele Kilometer die tiefe Schlucht mit dem großen Fluss Tibagi in der Tiefe sehen kann. Beeindruckend wie Gott die Natur so wunderschön geschaffen hat!

Bei der Rückwanderung machten wir einen Abstecher an einem Bach, wo trotz kühler Temperatur einige sich ins Wasser wagten. Vor der Rückfahrt natürlich ein kräftiger Imbiss! Unser Tag war voller Eindrücke und bewegter Gefühle, beeindruckt von Gottes wunderbarer Schöpfung! Den Jugendlichen und mir persönlich war dieser Tag ein Geschenk! Ich bin Gott dankbar, dass ich die Freude auf den Gesichtern der Teenis an diesem Tag miterleben durfte!

Dalceliz dos Santos - Erzieherin

Nachrichten

05.Juli 2019



PARA - Fußballturnier und Übernachtungsparty

Zum ersten Mal seit langem, gab es endlich mal wieder ein Fußballturnier. Es traten zwei Mannsch...

[Weiterlesen ... PARA - Fußballturnier und Übernachtungsparty](#)

05.Juli 2019



[FCM - Die Geschichte von Renascer](#)

Vor über 23 Jahren wurde die Idee von Renascer durch zwei junge Frauen „geboren“. Ziel war e...

[Weiterlesen ... FCM - Die Geschichte von Renascer](#)

05.Juli 2019



[FCM - Decken für Malawi](#)

Decken für Afrika... Ist das denn wirklich notwendig? In Afrika ist es doch immer warm, oder? Je...

[Weiterlesen ... FCM - Decken für Malawi](#)

05.Juli 2019



[AMB - Hausbesuche](#)

Seit Jahren arbeite ich im Projekt der Kinderpatenschaft bei der AMB. Zurzeit haben wir ca. 270 b...

[Weiterlesen ... AMB - Hausbesuche](#)

12.Juni 2019



[AMB - Spenden der anderen Art](#)

In den letzten zwei Monaten hatten wir insgesamt drei Spenden der etwas anderen Art. Der AMB wurd...

[Weiterlesen ... AMB - Spenden der anderen Art](#)

11.Juni 2019



[Fluthilfe in Malawi - Bericht unserer Freiwilligen](#)

Am Montag, den 27. Mai, machte sich unser Team zum 2. Mal auf, zu einem Hilfseinsatz für Menschen...

[Weiterlesen ... Fluthilfe in Malawi - Bericht unserer Freiwilligen](#)

11.Juni 2019



[Renascer - Familie, ein Projekt Gottes](#)

Im Monat Mai haben wir im Projekt mit den Kindern und Teenis mit dem Thema "Familie, ein Projek...

[Weiterlesen ... Renascer - Familie, ein Projekt Gottes](#)

11.Juni 2019



[Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Trotz vieler Regentage hatten wir im vergangenen Monat einige besondere Ereignisse. Das Wetter ma...

[Weiterlesen ... Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

24.Mai 2019



[Neuigkeiten von Helping Hands](#)

Schweren Herzens müssen wir darüber informieren, dass die CRU von HHM in Olongapo zum 31.05.201...

[Weiterlesen ... Neuigkeiten von Helping Hands](#)

Seite 6 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- 6
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)